



Actividad 3 Ordena la historia

Objetivo: Comprender la estructura narrativa de un texto.

Lectura 3: El susto en la biblioteca

Era una tarde lluviosa y silenciosa. Tres amigos, Clara, Diego y Mateo, habían decidido explorar la antigua biblioteca del colegio, un lugar que muy pocos se atrevían a visitar después de clases. El lugar estaba lleno de libros viejos, estanterías altas y sombras que parecían moverse con cada paso.

Mientras leían, escucharon un ruido extraño detrás de los estantes. Un crujido seco rompió el silencio. Clara levantó la vista del libro de leyendas que sostenía y miró a sus amigos con los ojos bien abiertos. Diego, con el corazón acelerado, murmuró: —¿Escucharon eso? Sonó como si algo se hubiera caído... Se acercaron despacio, con el corazón latiendo fuerte. El pasillo entre los estantes se estrechaba y parecía más oscuro que antes. De pronto, otra ráfaga de viento entró por la ventana entreabierta.

Descubrieron que era solo el viento moviendo las hojas de un libro. Las páginas de un viejo tomo se agitaban con fuerza, como si alguien invisible lo estuviera hojeando. Mateo suspiró aliviado. —Solo fue el viento —dijo, intentando parecer valiente. Pero antes de que pudieran relajarse del todo, un sonido fuerte, como un golpe seco, retumbó a sus espaldas. Fue tan repentino y extraño que los tres dieron un salto. Se asustaron tanto que casi salen corriendo del lugar. —¡Corramos! —gritó Clara, tomando a Diego del brazo. Estuvieron a punto de huir, pero al voltear vieron que solo había caído una vieja escoba del estante superior. Los tres se miraron entre risas nerviosas. —Bueno... al menos ya tenemos una historia de terror para contar —dijo Mateo.

Y salieron de la biblioteca con una mezcla de miedo y emoción que jamás olvidarían.

Ordena los siguientes párrafos arrastrándolos al lugar correcto (Inicio, Desarrollo, Final):

INICIO

💡 Descubrieron que era solo el viento moviendo las hojas de un libro.

DESARROLLO

🕒 Mientras leían, escucharon un ruido extraño detrás de los estantes

FINAL

🌐 Se asustaron tanto que casi salen corriendo del lugar emergencias.